
  

 
PROTOKOLL 

 
Generalversammlung des Tennisclubs Sodi 

vom Samstag, 22.03.2025 im Restaurant Frohsinn in Würenlingen 
 
 
 

1. Begrüssung 

Luigi Capozzolo begrüsst um 20.15 Uhr 33 von 115 Mitgliedern. 14 Mitglieder haben sich 
entschuldigt. 

Die Einladungen sind rechtzeitig verschickt worden. Es wurde ein Antrag an den Vorstand 
eingereicht, der unter Traktandum 11 behandelt wird. Es werden keine Einwände zur 
Traktandenliste erhoben. 
 
 
2. Wahl des Tagespräsidenten und Stimmenzähler 

Zum Tagespräsidenten wird Ruedi Schleuniger und zum Stimmenzähler Stefano Beati gewählt.  

Das absolute Stimmen mehr beträgt 17, entsprechend den 33 anwesenden Mitgliedern. 
 
3. Protokoll der GV 2024 

Das Protokoll wurde auf die Homepage www.tcsodi.ch veröffentlicht. Die Versammlung erhebt 
keinen Einwand und genehmigt es einstimmig. 
 
4. Jahresberichte 2024 

Spielbericht Spielleiter 2024 und Ausblick 2025 
 

 Wiederholt geht an einen grossen Dank an Kari für die Mithilfe beim Organisieren seiner 
Gruppe für die Trainingsabende. Ich hoffe, dass wir auch weiterhin auf seine 
Unterstützung zählen können. 

 
 Ebenso ein grosses Dankeschön an unseren Präsidenten für das Organisieren und die 

Instandstellung der Plätze. 
 

 Um den Spielplan für die Training-Abende zu erstellen, brauche ich wieder eure 
Wunschzeiten und Termine, wann ihr da seid und wann ihr spielen könnt. Ich werde 
euch in den kommenden Tagen eine E-Mail senden, in die ihr eure Wünsche eintragen 
könnt und mir dann so schnell wie möglich zurücksenden solltet. Besten Dank. 

 Die Clubmeisterschaft werde ich auch dieses Jahr frühzeitig planen, damit es auch noch 
Platz hat für Trainingsspiele von nicht teilnehmenden Spielern und Spielerinnen. Die 
Spielzeit für Meisterschaftsspiele wird neu auf 90 Minuten festgelegt und wenn möglich, 
immer auf Platz 2 angesetzt, damit bei eintretender Dunkelheit das Flutlicht eingeschaltet 
werden kann. 
 

 
 
 
 
 
 



  
Auch dieses Jahr werden 4 Turniere durchgeführt. 
 

29. Mai  Gongturnier (keine Anmeldung nötig)  
29. Juni  Plausch-Turnier (keine Anmeldung nötig) 
10. August  Mix Doppelturnier mit festem Partner (Anmeldung notwendig)  
14. September  Plausch-Turnier (keine Anmeldung nötig) 
 
Clubmeisterschaft während der Saison  
 

 
Das Gongturnier ist für provisorisch aufgenommene Mitglieder, welche nicht an der GV 
teilnehmen konnten, obligatorisch, damit sie definitiv aufgenommen werden können. 
 
Gerne hoffen wir auf eine gute Spielsaison 2025 und wünschen allen Tennismitgliedern 
weiterhin viel Spass am Tennissport.    
 
Ton Koster   
 
Abstimmung durch Luigi 
 
Bericht des Spielleiters einstimmig angenommen 
 

Bericht des Präsidenten (GV 2025) 
 
 
Geschätzte Tenniskolleginnen und Tenniskollegen 
 
Mitte April 2024 wurden die beiden Plätze instandgesetzt und für die Saison 2024 bereitgestellt. 
 
Die Montags- und Dienstagstrainings wurden wie alle Jahre rege genutzt, im Einzel und im 
Doppel mit Damen und Herren. Dasselbe gilt für die Seniorengruppe, die von Kari organisiert 
wird. 
 
Leider war der Frühling wettertechnisch sehr regnerisch und nicht besonders schön. Daher 
musste das Gong-Turnier mit grossem Bedauern abgesagt werden. 
 
Der Schlussabend mit Preisverteilung, fand anfangs November im Restaurant Schwert in Bad 
Zurzach statt. Es war ein schöner und geselliger Abend, hoffe für alle die da waren auch. 
Wir werden bemüht sein auch dieses Jahr, den Schlussabend in dieser Richtung wieder zu 
Organisieren und hoffen, dass sich wieder viele anmelden werden. 
Vorschläge für Restaurants sind immer sehr willkommen. 
 
Einige Neuigkeiten für die Saison 2025: 
 
Die Plätze werden im April wieder vom Zurzacher Gartenbauer Wernert Urs, von der Firma „Au 
Jardin“ bereitgestellt und sobald sie spielbereit sind, werden wir das auf der Homepage unter 
News bekanntgeben. 
Die Werbeblachen am Gitterzaun werden erneuert. An dieser Stelle, besten Dank der 
Geschäftsleitung für das Sponsoring. 
 
Leider hat sich immer noch niemand für den Job als Platzwart gemeldet oder zur Verfügung 
gestellt. Ich möchte nochmals an alle appellieren, wer Interesse hat an dem Job, soll sich doch 
bei mir melden. 



  
Das Protokoll dieser GV wird nicht versendet, sondern wieder auf unsere Homepage unter 
News gestellt. 
 
Zum Schluss bedanke ich mich bei allen die zum Erhalt des Tennisclub und seiner Aktivitäten 
beigetragen haben. Besonderer Dank gilt aber vor allem, dem Platzwart Nicola und der 
Reinigungsfachfrau für ihre Bemühungen Tennishaus und Tennisplätze immer in Bester Form 
zu halten. 
Besten Dank auch an unsere 2 Rechnungs-Revisorinnen Linda und Chiara Cristallo, für ihre 
Dienste. 
 
Einen herzlichen Dank geht auch an Josef Keller. Ihn treffe ich sehr viele Male unten bei den 
Tennisplätzen an. Er findet immer was zum Machen. 
 
Besten Dank auch an Kari, der sich um die Seniorengruppe kümmert und die Spielpläne macht. 
An dieser Stelle noch ein Aufruf: Die Seniorengruppe such noch einen Spieler, da Ernst aus 
gesundheitlichen Gründen ausgetreten ist. 
 
Ich danke Ihnen allen für Ihre Anwesenheit und vor allem meinen Kolleginnen und Kollege im 
Vorstand für dir tatkräftige Mitarbeit und das stets gute und sehr kollegiale Einvernehmen.  
 
Ich wünsche allen noch einen schönen und amüsanten Abend. 
Danke für eure Aufmerksamkeit 
 
Abstimmung durch Ton 
 
Bericht des Präsidenten einstimmig angenommen. 
 
 
5. Kassabericht Silvana Capozzolo 

 

Einnahmen 2024    CHF   8‘676.97 
Ausgaben   2024   CHF 11‘007.81 
Verlust        2024   CHF   2‘330.84 
 
Besten Dank Silvana 
 
6. Revisorenbericht 

Linda Cristallo, orientiert über die Prüfung der Kasse und sie empfiehlt der Versammlung, die 
Genehmigung der Jahresrechnung 2024. Die Versammlung beschliesst einstimmig die 
Annahme des Revisorenberichts und erteilt dem Vorstand Dechargé. 
 
7. Mutationen 

 
Neueintritte 8 
Austritte 8 
 
Stand per 22.03.2025 Mitgliederbestand 115 
    Aktive    82 
    Passive    16 
    Ehrenmitglieder      9 
    Junioren       4 
    Vorstand       4 
 



  
Abstimmung Neueintritte: 
 
Die anwesenden Neumitglieder werden mit Applaus einstimmig aufgenommen 
 
Zwei Mitglieder, die 2024 provisorisch aufgenommen wurden, haben weder an der diesjährigen 
GV noch an einem Turnier im 2024 teilgenommen. 
 
Diese zwei Mitglieder müssen zwingend am Gongturnier 2025 teilnehmen, um aufgenommen 
zu werden. 
 
8. Wahl des Vorstandes  

 
Der Präsident fragt nach, ob jemand in den Vorstand gewählt werden möchte. 
Da sich keine Sprengkandidaten/innen gemeldet haben, stellt sich der Vorstand, geschlossen 
zur Wiederwahl zur Verfügung. 
 
 

Der Vorstand stellt sich folgendermassen für die Wahl zur Verfügung:  

  Luigi Capozzolo  Präsident 
  Silvana Capozzolo  Kassiererin 
  Carmelina Cristallo  Aktuarin 
  Ton Koster    Spielleiter 
  Luigi/Nicola    Platzwart 
----------------------------------------------------------------------------------------- 
  Linda Cristallo   Revisorin 
  Chiara Cristallo   Revisorin 
 
Abstimmung durch Ruedi 
 
Nach einer Dankesrede für alle die zum Wohl des Vereins beitragen, führte Ruedi die 
Abstimmungen durch. 
 
Alle Vorstandsmitglieder werden einstimmig angenommen. 
Beide Revisorinnen werden einstimmig angenommen. 
Präsident wird einstimmig angenommen. 
 
Im Namen des Vorstands, besten Dank für Ihr Vertrauen. Wir werden bemüht sein, so 
weiterzufahren wie bis anhin. Herzlichen Dank an alle Mitglieder und besten Dank dem 
Tagespräsidenten Ruedi Schleuniger. 
 
9. Budget 2025, Mitgliederbeiträge 
 
 
Für das Jahr 2024 muss einen Verlust von CHF 2'330.84 verkündet werden. 
Einnahmen in Höhe von CHF 8'676.97 stehen Gesamtaufwendungen von CHF 11'007.81 
gegenüber. 
 
Für nächstes Jahr sind keine grösseren Anschaffungen oder Reparaturen geplant. Somit sollten 
wir wieder alle Ausgaben mit einem kleinen Verlust abdecken können.  
 
 
 
 



  
Ausblick 2025  
Die Einnahmen – bei vollständiger Einzahlung aller Mitglieder – sollten im Moment noch die 
üblichen Aufwände wie bis anhin, mit einem Verlust decken.  
Die Überholung der Plätze geht zu unseren Lasten.  
Ausgehend von unseren ausreichenden flüssigen Mitteln, sehen wir aktuell keinen 
Anpassungsbedarf bei den Mitgliederbeiträgen.  
Entsprechend beantragen wir der Generalversammlung folgende Mitgliederbeiträge für 2025:  
 

 CHF/Jahr 

Aktive 100.00 

Passive  20.00 

Junioren  50.00* 

Mitgliederbeiträge bleiben und unverändert und das Budget 2025 wird einstimmig 
angenommen. 

*Gemäss Statuten beträgt der Mitgliederbeitrag für Junioren die Hälfte des Mitgliederbeitrags. 

 

10. Vorschau Spielsaison 2025 

 

Tennisturnier Daten 2025 

 
29. Mai  Gongturnier  
 
29. Juni  Plausch-Turnier (ohne Anmeldung) 
 
10. August  Doppel mit festem Partner (Anmeldung nötig) 
 
14. September  Plausch-Turnier (ohne Anmeldung) 
 
 
Es wäre schön, wenn sich auch dieses Jahr wieder viele Mitglieder teilnehmen, damit wir alle 
Turniere mit genügend Spieler/innen durchführen können.  
 
 
11. Antrag Gross Werner 

 

Werner spielt jeweils donnerstags mit einer Gruppe von total 8 Senioren von 18.00 – 20.00 Uhr 
und reserviert beide Plätze. Er beantragt, dass er die Plätze fix für die ganze Saison reservieren 
darf. Gemäss Statuten ist eine Reservierung 8-10 Tage vorher möglich. 

Nach reger Diskussion wird der Antrag abgelehnt. 

 

12. Verschiedenes 

 
- Kari sucht einen Spieler für seine Seniorengruppe. Es wird entweder morgens oder 

abends gespielt. Bei Interesse bei ihm melden. 
 

- Simon fragt an, ob es grundsätzlich erlaubt ist, mit einem Tennislehrer auf dem Platz zu 
spielen. Grundsätzlich sind vereinzelte Trainings erlaubt. 



  
Es besteht im Moment eine Anfrage von einem Tennislehrer, welcher die Tennisstunden 
auf unseren Plätzen geben würde. Die Anfrage wird vom Vorstand geprüft. Jedoch 
bedarf es der Zustimmung durch die Mitglieder. Sollte diese Anfrage weiterverfolgt 
werden, würde eine ausserordentliche GV nötig sein, welche evtl. dann im Sommer 
durchgeführt werden müsste. 
 

- Lorella weist daraufhin, dass unsere Plätze sehr gut gelegen sind für Zeckenbisse. Sie 
empfiehlt zu überprüfen, ob eine Zeckenimpfung vorhanden ist bzw. ob eine Auffrischung 
nötig ist. 
 

- Sascha erkundigt sich, ob eine WhatsApp-Gruppe der Mitglieder vorhanden ist und wie 
das Vorgehen für die Aufnahme in dieser Gruppe ist. 
 

- Noldi fordert alle auf, sich an die Anweisung bezüglich Platz-Sperrung bzw. Platz-
Freigabe, welche auf der Homepage kommuniziert wird, zu halten. Letztes Jahr haben 
einige Mitglieder auf den Plätzen gespielt, bevor sie freigegeben wurden und somit 
Schäden am Belag in Kauf genommen. 
Allgemein fordert er alle auf, auch wenn die Plätze für das Spielen freigegeben wurden, 
nach regenreichen Tagen zu prüfen, ob die Plätze bespielbar sind. 

     
 
Das Wort wird nicht mehr verlangt. 
 
 
Die GV wird durch Luigi geschlossen um 21.05 Uhr. 
 
Bad Zurzach, 22.03.2025 
Protokoll: Carmelina Cristallo 


